

Harry Potter

Wer ist eigentlich Harry Potter?

Harry Potter ist wohl einer der seltsamsten Jungen, die wir kennen. Im Alter von einem Jahr wurde er Vollwaise, weil der dunkelste Zauberer aller Zeiten seine Eltern umgebracht hatte. Er wurde von Hagrid vor die Tür der Familie Dursley gelegt, da Frau Dursley die Schwester seiner Mutter war. Bei den Dursleys ging es ihm nicht gut. Er musste unter der Treppe in einem Schrank schlafen, und Dudley, sein Cousin (der wohl blödeste Junge in seiner Gegend), der von seinen Eltern nach Strich und Faden

verwöhnt wurde, ärgerte ihn ununterbrochen. Bis zu seinem 11ten Geburtstag glaubte er ein Muggel (ein normaler Mensch) zu sein. Manchmal passierten ihm zwar komische Dinge, aber er konnte sich nicht erklären, warum. Kurz vor seinem 11ten Geburtstag bekam er täglich Briefe, die er nicht lesen

dass Onkel Vernon die Familie ins Auto packte und floh. Schließlich landeten sie in einer Hütte auf einem Fels inmitten eines Sees. Pünktlich um 24.00 Uhr klopfte es an der Tür und Hagrid erschien. Von diesem Moment an war sein Leben plötzlich ganz verändert. Er erfuhr von Hagrid, dass seine Eltern nicht bei einem Autounfall ums Leben gekommen waren (dieses war eine Erfindung der Familie Dursley), sondern dass sie vom dunkelsten Zauberer aller Zeiten umgebracht worden waren. Hagrid erzählte ihm auch, dass er, Harry, kein Muggel sei, sondern ein Zauberer. Da Zauberer eine Ausbildung in Hogwarts brauchen, nahm Hagrid Harry mit. Während der Ausbildung passieren ihm viele Dinge, aber dass will ich alles nicht im Voraus verraten. Das kann man in den Büchern nachlesen.



durfte. Es wurden immer mehr Briefe. Einen Tag vor seinem Geburtstag wurde die Briefflut so groß,

Worum handelt es sich in seinen Büchern?

Es gibt 4 erschienene Bücher und das fünfte lässt noch auf sich warten!

Band 1:

HARRY POTTER UND DER STEIN DER WEISEN (*Harry Potter és a bőlcsek köve*)

Eigentlich hatte Harry geglaubt, er sei ein ganz normaler Junge. Zumindest bis zu seinem elften Geburtstag. Da erfährt er, dass er sich an der Schule für Hexerei und Zauberei einfinden soll. Und warum? Weil Harry ein Zauberer ist. Und so wird für Harry das erste Jahr an der Schule das spannendste, aufregendste und lustigste Jahr in seinem Leben. Er stürzt von einem Abenteuer in die nächste ungeheuerliche Geschichte, muss gegen Bestien, Mitschüler und Fabelwesen kämpfen. Da ist es gut, dass er schon Freunde gefunden hat, die ihm im Kampf gegen die dunklen Mächte zur Seite stehen.

Band 2:

HARRY POTTER UND DIE KAMMER DES SCHRECKENS (*Harry Potter és a titkok kamrája*)

Endlich wieder Schule!! Einen solchen Seufzer kann nur der ausstoßen, dessen Ferien scheußlich und die Erinnerungen an das vergangene Schuljahr wunderbar waren: Harry Potter. Doch wie im Vorjahr stehen nicht nur Zaubertrankunterricht und Verwandlung auf dem Programm. Ein grauenhaftes Etwas treibt sein Unwesen in den Gemäuer der Schule - ein Ungeheuer, für das niemand, nicht einmal der mächtigste Zauberer, eine Erklärung findet.

Wird Harry mit Hilfe seiner Freunde Ron und Hermine das Rätsel lösen und Hogwarts aus der Umklammerung durch die dunklen Mächte befreien können?

Band 3:

**HARRY POTTER
UND DER GEFANGENE VON ASKABAN**
(Harry Potter és az Azkabani fogoly)

Natürlich weiß Harry, dass das Zaubern in den Ferien strengstens verboten ist, und trotzdem befördert er seine schreckliche Tante mit einem Schwebenzauber an die Decke. Die Konsequenz ist normalerweise: Schulverweis! Nicht so bei Harry; im Gegenteil, man behandelt ihn wie ein rohes Ei. Hat es etwa damit zu tun, dass ein gefürchteter Verbrecher in die Schule eingedrungen ist und es auf Harry abgesehen hat? Mit seinen Freunden Ron und Hermine versucht Harry ein Geflecht aus Verrat, Rache, Feigheit und Verleumdung aufzulösen und stößt dabei auf Dinge, die ihn fast an seinem Verstand zweifeln lassen.

Band 4:

HARRY POTTER UND DER FEUERKELCH
(Harry Potter és a tűz serlege)

Gerade als Dudley so fett zu werden droht, dass bald der Stuhl unter seinem Gewicht zusammenkracht, erscheinen zu Harrys freudiger Überraschung die Weasleys unangemeldet im Ligusterweg. Während Fred und George den dicken Dudley noch schnell mit einem Zauberbonbon füttern, der seine Zunge anschwellen lässt, verschwindet die ganze Familie wieder im Kamin, um mit Harry kurzerhand zur Quidditch-Weltmeisterschaft zu fahren. Zum ersten Mal erfahren Harry und Ron, wie professionell man wirklich spielen kann. Doch kurz nach dem Spiel marschieren düstere, verummumte Gestalten auf, und Hermine entdeckt am

Himmel einen leuchtenden Totenkopf. Trotz dieser bedrohlichen Anzeichen für Voldemort's Wiederkehr ist Hogwarts wegen der dort stattfindenden Vorbereitungen auf das traditionelle Trimagische Turnier in heller Aufruhr. Je ein ausgewählter Schüler der drei großen Zauberschulen Hogwarts, Durmstrang und Beauxbatons nehmen daran teil. Als dann aber auch noch Harry urplötzlich als vierter Mitkämpfer ausgewählt wird, obwohl er eigentlich viel zu jung ist, gerät die sichere Welt aus den Fugen. Alte Freundschaften drohen ernsthaft zu zerbrechen, und Harry weiß nicht, ob er seinem neuen, skurrilen Freund Mad-Eye Moody wirklich trauen kann.

Band 5:

HARRY POTTER UND DER ORDEN DES PHÖNIX

Ist noch nicht erschienen.

Wer auch immer Lust dazu bekommen hat diese Bücher zu lesen, dem kann ich nur empfehlen die Bücher sofort zu besorgen und mit dem Lesen so schnell wie möglich anzufangen, denn je schneller man dies liest, desto schneller erfährt man alles über Harry und seine Zauberwelt. Und je schneller man Harrys Zauberwelt entdeckt, desto tiefer verwickelt man sich in das Leben eines jungen Zauberers, erlebt mit ihm die schönsten wie die ungeheuerlichsten Abenteuer.

Tóth Beatrix